

NOUVEAU À PARDAILHAN
COURS DE KENDO

Ouvert aux filles et aux garçons
des classes de seconde adhérents à la MDL

MEN !!

DO !!



La Maison des Lycéens annonce la création d'une Section Kendo (escrime japonaise)

Découverte d'un art martial traditionnel, ouverture sur une culture différente, partage de valeurs sportives et martiales fortes !

Tous les mercredis de 18h à 19h au gymnase de l'Oratoire / 10 élèves maximum

Informations et inscriptions auprès de Mr JAY à la vie scolaire

Gratuit pour les adhérents de la Maison des Lycéens